

Danksagung

Wir danken herzlich für die zahlreichen Zeichen der Anteilnahme und Freundschaft, die wir beim Abschied von

Klara Straubhaar-Willener

erfahren durften. Sie ist im Alter von 97 Jahren friedlich eingeschlafen.

Ein besonderer Dank geht an die Spitex Region Thun für die mehrjährige Betreuung, das Pflegeheim Riedacker Heimberg für die umsorgende Pflege, Herrn Allesandro Ardu von der Allgemeinen Bestattungs AG für sein einfühlsames Wirken sowie Herrn Pfarrer Claude Belz für die feierliche Gestaltung des Gottesdienstes.

Ebenfalls bedanken wir uns herzlich bei allen, die der lieben Verstorbenen das letzte Geleit gegeben haben. Vielen Dank für alle Beileidsbriefe, Blumen und Kerzen, Beiträge für späteren Grabschmuck und die Spenden an die Wohn- und Arbeitsgemeinschaft Gwatt.

Die Trauerfamilien Straubhaar und Willener